



KAYAK
entraînement
fin à 15h00

THEQUE

Venez jouer à la thèque au stade Bel-Air

La thèque se joue comme le base-ball mais avec une raquette à la place de la batte.

Les joueurs en attaque frappent la balle chacun leur tour, et courent de base en base.

Les joueurs en défense tentent de rattraper la balle et bloquent l'attaquant avant son retour.

TACTIQUE, STRATÉGIE et PLAISIR GARANTIS !

Fin à 15h00

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur "Site du collège Jean Rostand (La Rochefoucauld)" (<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-jean-rostand-la-rochefoucauld/>).

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.